



—Foto de LA PRENSA, por Galán.
GRAN LOGIA. Los representantes de la Confederación Masónica, participan por primera vez como observadores en la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, OEA. De izquierda a derecha: Lic. Julio Eduardo Moreno, de El Salvador; Lic. Ricardo Noriega Salaverri, Gran Secretario Ejecutivo y Lic. Dario Navas Batres, Secretario Ejecutivo.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.
PRIMER CONGRESO. Los expositores Ing. Noel José Espinosa, Lic. Abel Domínguez Guerrero e Ing. Luis Alfredo Chinchilla, dictarán conferencias sobre auditoría de sistemas computarizados, del martes 22 al 26 del presente mes en el Hotel Camino Real. El evento es auspiciado por la Asociación de Auditores Internos de El Salvador.

OEA elige la directiva de Comisión contra Drogas

La nueva Junta Directiva de la Comisión Interamericana Contra El Abuso de las Drogas (CI-CAD), fue electa ayer en la undécima sesión plenaria de la Asamblea General de la OEA. La dirigencia de la citada Comisión quedó integrada por...
 —Pasa a la página 31—



TURISMO. Dirigentes de la Cámara Salvadoreña de Turismo (CASATUR), invitan a la Conferencia-Desayuno en que será entregado documento con las conclusiones y recomendaciones del Foro Turístico. De izquierda a derecha, señores Raul Soler, presidente y Carlos Olivo.

Todo diplomático extranjero que viole misión expulsará EU

El representante de Estados Unidos en la OEA, Richard McCormack, reafirmó ayer en la Asamblea General, que su país expulsará a cualquier diplomático extranjero que esté involucrado en actos contra...

Alcalde declaró huéspedes de honor a los Cancilleres

El Concejo Municipal de San Salvador, declaró huéspedes de honor a los 33 Cancilleres de América, que concurrieron al XVIII Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de la OEA. Durante la ceremonia solemne de inauguración, efectuado a las 10 de la mañana del jueves...
 —Pasa a la página 38—

Rescatar la dignidad de los campesinos pretende Arena

Rescatar la dignidad de los trabajadores del agro, pertenecientes a las cooperativas del sector reformado, es punto del programa de ARENA. "Es importante devolverle su condición de hombre, permitiéndole el acceso real a la tierra, es decir, que pueda disponer de ella de la manera que mejor le parezca y...
 —Pasa a la página 15—

2 terroristas muertos y 4 heridos en Zona Oriental

Dos terroristas murieron y cuatro más resultaron heridos, luego de combates registrados en los departamentos de Cabañas, San Miguel y Morazán, informó ayer el COPREFA. Uno de los facciosos, dijo la fuente oficial del Ejército, murió al enfrentarse a efectivos de la Policía Nacional en el área general del cerro...
 —Pasa a la página 41—

Recapturan reo liberado por FMLN en Stgo. María

Un reo "liberado" por el FMLN del Penal de Santiago de María, para incorporarlo por la fuerza al ERP, recapturó la Policía de Hacienda en esta capital. De acuerdo con el informe, agentes de ese cuerpo de seguridad recapturaron el martes 15 a José Antonio Hernández Sánchez, cuando transitaba sobre el Boute...
 —Pasa a la página 68—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.
ANTIGUA. El canciller de Antigua y Barbuda Sr. Edmund H. Lake, rinde su informe en la Asamblea General de la OEA.

De Santa Ana
3 hombres armados matan comerciante en asalto a tienda

(Santa Ana). De un balazo en la espalda que le causaron asaltantes, murió el comerciante Félix Aguilar Trujillo, de 61 años, cuando lo atendían de emergencia en el Hospital San Juan de Dios. Según los informes, temprano del miércoles, el señor Aguilar Trujillo atendía su negocio de...
 —Pasa a la página 25—

Hoy se inicia la campaña política para elecciones

Hoy se inicia en todo el país la campaña partidaria para las elecciones de marzo de 1989, para Presidente y Vicepresidente de la República. Participarán activamente en esta contienda electoral, los partidos Alianza Republicana Nacionalista, ARENA; Partido Demócrata Cristiano, PDC; Movimiento Auténtico Cris-

tiano, MAC; Partido de Conciliación Nacional, PCN; Convergencia Democrática CD (integrada por MNR, UDN, MPSC). Estos partidos ya tienen definidos a sus candidatos. Además, en los próximos días se espera la nominación de sus respectivos candidatos por parte de los otros...
 —Pasa a la página 42—



TUNNERMAN. El representante de Nicaragua Carlos Tunnerman lanza cargos al gobierno de Estados Unidos.



MCCORMACK. El embajador Richard McCormack de E.U., refuta al representante de Nicaragua.

AL CERRAR la edición
 (Información en página 32)